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Oggi ricorre l'anniversario della scomparsa della nostra Maria.

      

Riordinando le sue carte, fotografie e documenti abbiamo trovato questo scritto che risale
sicuramente a metà anni 80 quando Liceto visse uno dei suoi tanti momenti "travagliati".

  

Ci piaceva l'idea di ricordare la zia e il suo impegno per il quartiere con lo sguardo al futuro
orientato verso nuovi traguardi, con lei sempre presente in prima fila.

  

Carlo, Roberto e Marcella.

  

  

Io, Maria Guglieri, attuale vicepresidente del quartiere Liceto, vorrei con vostro permesso
prendere un attimo parola per dirvi qualche cosetta.
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Prima di tutto, come voi sapete, anche quest’anno la festa dell’8 settembre è ormai passata, nel
migliore dei modi, soprattutto senza incidenti.

  

Il quartiere Liceto, come al solito, è stato più che mai puntuale all’appuntamento col fuoco.

  

Non so proprio come ringraziarvi, ragazzi, ragazze, uomini, donne, giovani e meno giovani, per
tutti i vostri contributi, il vostro impegno, il vostro aiuto, che avete dato al quartiere Liceto, onde
poterlo portare gloriosamente al trionfo dopo il bellissimo spettacolo pirotecnico effettuato sulla
spiaggia di Recco.

  

Spettacolo curato ed eseguito dai nostri cari amici dell’onorata “ditta Basilico”.

  

Non vi dico quanto sono orgogliosa, in questo momento, di essere attorniata da un gruppo di
persone, la maggior parte giovani, sempre più numerose.

  

Segno questo che i giovani vogliono far parte del Quartiere per sentirsi gloriosi come è glorioso
il quartiere Liceto, da oltre 150 anni, per i suoi spettacoli pirotecnici.

  

Da non dimenticare che l’ex presidente del quartiere, Gianni Santucci, dimessosi dalla carica
circa due mesi fa per motivi di salute, ha voluto ugualmente contribuire, aiutare e fiancheggiare
i suoi amici del quartiere durante i festeggiamenti.

  

A tutti voi carissimi amici vi chiedo un piccolo favore e cioè di stare sempre uniti e di restare
sempre con noi a far parte del quartiere Liceto.

  

Nei giorni scorsi abbiamo sentito delle voci che malignamente hanno criticato i fuochi di Liceto.

  

Io personalmente mi rivolgo a voi giovani in particolare, che girate per il mondo, per dirvi che se
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sentite qualche persona che si sia scottata e che gli “bruci”, ditegli che esiste una buona
pomata fabbricata a Liceto, a base di aglio, ortiche e mescolata con qualche foglia di “Basilico”.

  

Per concludere, ancora un grazie di cuore a tutti voi e un arrivederci al prossimo anno.

  

  

    Io, Maria Guglieri, attuale vicepresidente del quartiere Liceto, vorrei con vostro permesso
prendere un attimo parola per dirvi qualche cosetta.   Prima di tutto, come voi sapete, anche
quest’anno la festa dell’8 settembre è ormai passata, nel migliore dei modi, soprattutto senza
incidenti.   Il quartiere Liceto, come al
solito, è stato più che mai puntuale all’appuntamento col fuoco.
 
Non so proprio come ringraziarvi, ragazzi, ragazze, uomini, donne, giovani e meno giovani, per
tutti i vostri contributi, il vostro impegno, il vostro aiuto, che avete dato al quartiere Liceto, onde
poterlo portare gloriosamente al trionfo dopo il bellissimo spettacolo pirotecnico effettuato sulla
spiaggia di Recco.
 
Spettacolo curato ed eseguito dai nostri cari amici dell’onorata “ditta Basilico”.
 
Non vi dico quanto sono orgogliosa, in questo momento, di essere attorniata da un gruppo di
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persone, la maggior parte giovani, sempre più numerose.
 
Segno questo che i giovani vogliono far parte del Quartiere per sentirsi gloriosi come è glorioso
il quartiere Liceto, da oltre 150 anni, per i suoi spettacoli pirotecnici.
 
Da non dimenticare che l’ex presidente del quartiere, Gianni Santucci, dimessosi dalla carica
circa due mesi fa per motivi di salute, ha voluto ugualmente contribuire,
 
aiutare e fiancheggiare i suoi amici del quartiere durante i festeggiamenti.
 
A tutti voi carissimi amici vi chiedo un piccolo favore e cioè di stare sempre uniti e di restare
sempre con noi a far parte del quartiere Liceto.
 
Nei giorni scorsi abbiamo sentito delle voci che malignamente hanno criticato i fuochi di Liceto.
 
Io personalmente mi rivolgo a voi giovani in particolare, che girate per il mondo, per dirvi che se
sentite qualche persona che si sia scottata e che gli “bruci”, ditegli che esiste una buona
pomata fabbricata a Liceto, a base di aglio, ortiche e mescolata con qualche foglia di “Basilico”.
 
Per concludere, ancora un grazie di cuore a tutti voi e un arrivederci al prossimo anno.
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